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L’Università di Foggia ha intrapreso un processo di consultazione  al fine di progettare, in un’ottica di 
collaborazione integrata, un nuovo Corso di Laurea Magistrale in Psicologia Scolastica (classe di laurea 
LM-51). Per poter disporre di riscontri internazionali utili per la progettazione di una proposta formativa 
attuale e ben collocata nel contesto europeo, l’Università di Foggia ha predisposto, in modalità telematica, 
un incontro finalizzato ad un confronto con colleghi di altre università europee. 
L’incontro è stato svolto in data 7 ottobre 2022 ed ha avuto inizio alle ore 18.00.  
 
In particolare, i punti all’ordine del giorno sono i seguenti: 

1) Proposta nuova istituzione Corso di Laurea Magistrale in Psicologia Scolastica; 
 
Hanno preso parte alla riunione: 
per l’Università di Foggia: 

- Prof.ssa Giusi Toto; 
- Prof.ssa Paola Palladino; 
- Prof.ssa Tiziana Quarto; 

 
 

i colleghi invitati sono: 
- Prof Salvatore Di martino  
- Prof.ssa Sandra Kučina Softić 
- Prof. Alessandra Antonaci 
- Prof George Ubachs 
- Prof.ssa Syka Iqbal  

 
L’obiettivo principale è stato condividere i punti di vista delle diverse parti interessate relativamente ai 
punti in o,d,g. E’, inoltre, riportato ai presenti che, nei giorni successivi all’incontro, sarà inviato un 
questionario predisposto dagli opportuni uffici dell’Università di Foggia e finalizzato ad approfondire le 
tematiche già illustrate nel corso della riunione.  
 
L’incontro è stato coordinato dalle Prof.ssa Giusi Toto, Prof.ssa Paola Palladino, Prof.ssa Tiziana Quarto.  
 
La prof.ssa Paola Palladino, in rappresentanza del gruppo di lavoro, ha avviato la riunione illustrando alle 
prof.sse Softić e Iqbal e al prof. Di Martino che erano presenti all’incontro il razionale, gli obiettivi 
formativi, i profili professionali e il programma di studio del Corso di Laurea Magistrale in Psicologia 
Scolastica che si intende attivare presso l’Ateneo di Foggia.   
 
 
La prof.ssa Softic vorrebbe sapere se il corso verrà erogato in modalità  blended o online e quanti cfu in 
totale vengono previsti per l’intero percorso. La prof.ssa Palladino precisa che il corso verrà erogato in 
presenza e che verranno acquisiti un totale di 120 CFU 
 
Il prof Di Martino chiede se la laurea magistrale è prevista come percorso successivo alla triennale e se 
verrà erogata in Italiano o in Inglese 
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La prof.ssa Palladino precisa che alla magistrale si può accedere dopo aver completato il percorso 
triennale e che la didattica verrà erogata in Italiano anche se verranno previsti dei seminari e delle 
bibliografie in inglese specifiche per gli studenti Erasmus che ne faranno richiesta.  
 
 
La prof.ssa Syka domanda se i laureati alla magistrale saranno Psicologi scolastici e se per completare la 
formazione è prevista attività di tirocinio con supervisione, se il supervisore valuterà la attitudine 
professionale e potrà respingere il candidato e in generale come funziona l’abilitazione. La prof.ssa 
Palladino illustra quali sono le novità della laurea abilitante e come funziona il tirocinio formativo per la 
laurea magistrale in Psicologia. 
 
I professori Di Martino e Iqbal sottolineano l’importanza di fornire tra le attività formative anche 
competenze relative alle tecnologie digitali. La prof.ssa Palladino accoglie la proposta. 
 
Il prof. Di Martino propone un corso di metodologia avanzato.  Considerato che c’è già un Corso 
opzionale di  metodologia e un corso obbligatorio di  valutazione e testing, suggerisce di aggregarli in un 
unico corso con un maggior numero di CFU.  
 
La prof.ssa Palladino accoglie la proposta e assicura che verrà attentamente valutata. 
 
Il prof. Di Martino e la prof.ssa Iqbal propongono che venga introdotta la Psicologia positiva tra gli 
insegnamenti dato che è molto popolare e molto utile nei contesti come quello scolastico.  
 
Il suggerimento va nella direzione di ridurre aspetti relativi alla clinica delle patologie per focalizzare 
maggiormente gli sforzi sul positivo, sullo sviluppo positivo. 
 
La prof.ssa Palladino accoglie la proposta e assicura che verrà attentamente valutata. 
 
 
La Prof.ssa Palladino conclude ringraziando gli autorevoli ospiti che hanno preso parte dell’incontro per 
i loro preziosi contributi e manifesta il suo impegno a promuovere una formazione che si allinei alle 
esigenze proposte. 
La riunione si conclude alle 19.00. 
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